



文政小 第8号

学校便り
文責
生田 文明

◎第一の顔「病気」

感染予防のため、手洗い、マスク、人混みを避ける
ようにしましょう。

二学期スタート

昨年より約一週間早く二学期が

スタートしました。コロナの影響
で、いつもより長い二学期になりますが、実りある二学期にするた

めに、始業式では、子供たちに、「思いやりの気持ちをもって、お

互いに協力し合う二学期にしよう」と今学期のめあてを話しました。



新型コロナの「三つの顔」

八代保健所管内でも新型コロナの感染者が確認されました。感染された人やその家族・関係者が心ない言葉をかけられたり、不当な扱いをされたりして、つらい思いや悲しい思い、いやな思いをされている事例が発生しています。他の人のことを悪く考えたり、差別したりするようなことがないようにしていきましょう。

だいじょうぶ 気にするゆう気が 大じだね

標語 校内入選作品

「心のきずなを深める」ための



二年 大江田 はると

◎第二の顔「不安」

未知なウイルスのため、不安や怖さを感じますが、正しい考え方や確かな内容を知ることで、不安感や怖さが和らぎます。

友だちの 「かたつていいよ」は
うれしいことば
五年 柴田 初華

三年 河原 かつき
かたつていいよ
うれしいことば
三年 河原 かつき

いじめの芽 みんないつしょに

つみとろう
六年 村上 慎一

PTA 親子奉仕作業

二十三日（日）は、早朝から、親子奉仕作業に、たくさんの保護者・児童が参加し、地区ごとに担当箇所の校庭・運動場の除草作業や草払い、花壇の手入れなどを行っていただき、ありがとうございました。

早朝とはいえ、すでに暑い中、しかもマスクをしての作業で、大変だったと思います。

おかげさまで、校庭・運動場が見違えるほど、きれいになりました。

これから、運動会に向けた練習が始まりますが、整備された美しい環境で、練習にも力が入ります。

誠にありがとうございました。